

Guillermo González: tributo al creador de una nueva orquesta

Cultura y Espectáculos



10/11/2007 03:02 JESÚS ARIAS

GRANADA. No tenía ni idea de lo que ayer le esperaba en la sala de rectores del Hospital Real. El pianista tinerfeño Guillermo González, creador de la Orquesta de Cámara de la Universidad de Granada, no se imaginaba el homenaje que le esperaba por parte de la institución académica como pago a todos sus esfuerzos para crear la formación musical. Por eso se le saltaron las lágrimas cuando el rector, David Aguilar Peña, le entregó el pergamino que la Universidad otorga a sus doctores honoris causa y un busto del propio Guillermo González realizado por Antonio Martínez Villa.

"Ha sido toda una sorpresa que me han tapado hasta el último momento", dijo González. "Sólo cuando el rector pronunció mi nombre fue cuando caí del guindo".

El homenaje, que también sirvió como recuerdo a la memoria del portero mayor de la Universidad, Arturo Roldán, fallecido ayer, respondía a todos los esfuerzos que durante los últimos años ha realizado Guillermo González para fomentar la música en la institución universitaria. De hecho, ha llegado a prestarle su propio piano a los alumnos para que pudieran ensayar.

El acto, además de la entrega del pergamino y el busco, contó con un concierto para soprano y piano, la actuación de un cuarteto de cuerda surgido de la propia orquesta y una lectura de poemas a cargo de Antonio Carvajal. La sala de rectores, completamente llena, aplaudió largamente al homenajeado, quien cerró el acto interpretando al piano una pieza recién descubierta de Albéniz, el *Tango habanera*, y la obra *Granada*, del mismo compositor. Fue el colofón a una mañana emotiva.

"Si me hacéis un homenaje, debe ser un homenaje compartido por el apoyo institucional que he recibido", dijo González. "Se pueden tener ideas, pero hacen falta apoyos para llevarlas a cabo, por eso yo os pongo también medallas a todos los que os habéis sacrificado durante tanto tiempo. Debe ser un homenaje de todos para todos".

La Orquesta de Cámara de la Universidad de Granada se creó oficialmente el pasado 5 de junio. En la actualidad cuenta con 36 músicos que, aparte de su labor orquestal, también desarrollan su función en diferentes grupos de cámara, lo que facilita su educación. La orquesta colabora estrechamente con el Conservatorio Superior de Música.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Meetic, el mayor site de encuentros europeo
1er site de encuentros de Europa. Subscripci...
www.meetic.es

Vuelve a enamorarte en Friendscout24
La mujer que buscas al alcance de un click. R...
www.friendscout24.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Viajes](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets](#) | [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportes-Apuestas Fútbol](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Empleo](#) | [Apuestas fútbol - EUROJET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles en Madrid](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) | [Casino Online-10a1casino.com](#) | [¿Buscas hotel en España?](#) | [Ofertas de Vuelos Baratos](#) | [Ofertas de Hoteles](#) | [Ofertas de empleo](#) |